

COMPETICIONES

La Premier permitirá a los clubes prolongar los contratos más allá del 30 de junio

La competición inglesa de fútbol espera reanudar la competición el 12 de junio, y el Gobierno británico ha abierto la puerta a esa posibilidad.

Palco23
15 may 2020 - 11:50



La Premier League autoriza a los clubes a prolongar los contratos de los jugadores más allá del 30 de junio. Así lo ha comunicado la competición, que ha aprobado esta medida con el objetivo de que los equipos puedan finalizar la temporada con su plantilla actual.

“Se ha llegado a un acuerdo para que los clubes y los jugadores puedan, de forma mutua, extender los contratos más allá del 30 de junio hasta el final de la temporada”, ha anunciado la Premier League.

Su presidente ejecutivo, Richard Masters, ha añadido que “hemos decidido asegurar que los clubes puedan terminar la temporada con el mismo equipo que tenían

disponible antes de que se suspendiese la campaña”. De este modo, los clubes tienen hasta el próximo 23 de junio para alcanzar a un acuerdo con los jugadores que finalicen contrato el 30 de junio.

Richard Masters: “Hemos decidido asegurar que los clubes puedan terminar la temporada con el mismo equipo”

El torneo planea reanudarse a partir del 12 de junio, una posibilidad a la que ha abierto la puerta el Gobierno británico. El secretario de Cultura, Oliver Dowden, ha indicado que la reunión con la Premier League, la Football Association (FA) y la English Football League ha sido “positiva” para que el fútbol se reanude tras la pandemia del Covid-19.

“Todos acordamos que sólo seguiremos adelante si es seguro hacerlo y la salud y el bienestar de los jugadores, entrenadores y el staff está por delante; ahora corresponde a las autoridades del fútbol acordar y finalizar los detalles de su plan, y existe una buena voluntad para lograrlo”, ha añadido.